

ACNU : le blocus des États-Unis porte atteinte au droit à la vie

Image not found or type unknown

La Havane, 6 juin (RHC) Le blocus des États-Unis contre Cuba porte atteinte au droit à la vie et au bien-être des familles, a dénoncé ce mardi l'Association cubaine des Nations Unies (ACNU), qui représente la société civile de l'île.

La présidente de l'ACNU, Norma Goicochea, a déclaré lors d'une conférence de presse que les mesures coercitives à l'encontre du pays antillais se sont intensifiées ces dernières années, réduisant les droits civils et politiques des Cubains à l'intérieur et à l'extérieur de leur nation.

Présentant le plan d'action visant à commémorer le 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme des Nations unies, Norma Goicochea a également rejeté la guerre médiatique et culturelle croissante contre les artistes et les intellectuels cubains, ainsi que l'inclusion de Cuba dans une liste nord-américaine fallacieuse de pays qui soutiendraient le terrorisme.

Les déclarations de la société civile et des partenaires de l'ACNU, présentées à l'ONU, ont rejeté catégoriquement la guerre culturelle, médiatique et économique, encouragée par des groupes antipatriotiques aux États-Unis et en Europe, qui contribuent à renforcer le blocus nord-américain contre la nation antillaise.

Norma Goicochea a fait allusion au harcèlement du duo Buena Fe en Espagne et au rejet de la candidature de l'écrivaine Nancy Morejón à la présidence d'honneur de la 40e édition de l'événement littéraire "Marché de la poésie de Paris" en France.

À l'occasion du 75e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'homme et du 30e anniversaire de la Conférence mondiale de Vienne, l'ACNU a organisé la deuxième édition de la rencontre "Pour la souveraineté de Cuba et contre le terrorisme" le 14 juin, le colloque "Les droits de l'homme chez les personnes âgées" le 15 juin et le séminaire international "Dialogue sur les droits de l'homme" du 6 au 15 décembre.

Les célébrations comprendront également un concours de photographie et des activités promotionnelles relatives à la protection des droits de l'homme à Cuba.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324730-acnu-le-blocus-des-etats-unis-porte-atteinte-au-droit-a-la-vie>



Radio Habana Cuba